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Öffentliche Sitzung 
des Haushaltsausschusses 

am Mittwoch, den 23.06.2021 
im Leutze-Saal des Congress-Centrums Stadtgarten 

 
Beginn: 17:30 Uhr 
Ende: 20:13 Uhr 
 
Anwesend: 
 
Vorsitzender  
Herr Erster Bürgermeister Christian Baron  
stellv. Vorsitzender  
Herr Oberbürgermeister Richard Arnold  
Herr Bürgermeister Julius Mihm  
CDU  
Herr Stadtrat Alfred Baumhauer  
Frau Stadträtin Daniela Dinser  
Herr Stadtrat Helmut Geiger  
Herr Stadtrat Thomas Maihöfer  
Herr Stadtrat David Sopp  
Frau Stadträtin Brigitte Weiß  
Bündnis 90/Die Grünen  
Herr Stadtrat Elmar Hägele  
Herr Stadtrat Steffen Suer  
Frau Stadträtin Gertraude von Streit  
SPD  
Herr Stadtrat Dr. Uwe Beck  
Frau Stadträtin Sigrid Heusel  
Die Linke  
Herr Stadtrat Sebastian Fritz  
Herr Stadtrat Alexander Relea-Linder  
Freie Wähler Frauen Schwäbisch Gmünd  
Frau Stadträtin Karin Rauscher  
Die Bürgerliste Schwäbisch Gmünd  
Herr Stadtrat Ullrich Lothar Dombrowski  
Ortsvorsteher  
Herr Ortsvorsteher Bernhard Feifel  
Herr Ortsvorsteher Klaus-Peter Funk  
Frau Ortsvorsteherin Anna Zeller-Klein  
Herr Ortsvorsteher Gerd Zischka  
Verwaltung  
Herr René Bantel  
Schriftführerin  
Frau Melanie Bihlmaier  
Verwaltung  
Frau Eva Bublitz  
Herr Gerd Hägele  
Herr Markus Herrmann  
Frau Linda Höllmann  
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Frau Christine Hüttmann  
Frau Valeska Martin  
Herr Friedrich Mayer  
Herr Jürgen Musch  
Herr Helmut Ott  
Herr Michael Schaumann  
  
 
Abwesend: 
 
Bündnis 90/Die Grünen  
Herr Stadtrat Gabriel Baum  
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T a g e s o r d n u n g 

======================= 
 

 1   Nichthaushaltswirksame Anträge der Fraktionen zum Haushalt 2021 
  
 1.1   Nr. 1a) Ernennung einer/eines Digitalisierungsbeauftragten 
  
 1.2   Nr. 2a) Ernennung einer/eines weiteren Social Media Managers, Überarbeitung aller Stadtteil-

Homepages, Vorlage eines Konzepts zum Einsatz von künstlicher Intelligenz, Nr. 2c) Informa-
tion über Entwicklungen der digitalen Vernetzung 

  
 1.3   Nr. 3a) Öffentliches WLAN 
  
 1.4   Nr. 4a) Überarbeitung des Bürgerinformationssystems 
  
 1.5   Nr. 5a) Prüfung einer Implementierung digitaler Bezahldienste 
  
 1.6   Nr. 6a) Tablet- und Software-Schulungsprogramm bei der VHS 
  
 1.7   Nr. 7c) Qualifizierungs- und Weiterbildungsinitiative für den Wirtschaftsstandort 
  
 1.8   Nr. 8c) Bericht der Kita-Arbeitsgruppe 
  
 1.9   Nr. 9a) Vereinfachtes Verfahren Schulbudget 
  
 1.10   Nr. 10f) Vortrag über die künftige Entwicklung der staatlichen Schulen 
  
 1.11   Nr. 11a) Verbesserung der Küchensituation LGH 
  
 1.12   Nr. 12a) Etablierung neuer Studiengänge und Erweiterung in:it co working space, Gmünd-

Tech und das Zapp 
  
 1.13   Nr. 13a) Bericht zum Familienpass und Bonuskarte 
  
 1.14   Nr. 14a) Online-Angebote beim Ferienprogramm 
  
 1.15   Nr. 15a)  Bericht über Anzahl öffentlicher Toiletten 
  
 1.16   Nr. 16a)  Bericht zum WOHA-Gebäude 
  
 1.17   Nr 17f) Ausbau von Radwegen 
  
 1.18   Nr. 18f) E-Mobilität und Ladeinfrastruktur am CCS 
  
 1.19   Nr. 19b) Forum E-Mobilität 
  
 1.20   Nr. 20b) Machbarkeitsstudie Mobilitätspass 
  
 1.21   Nr. 21a) Ausbau Parkdeck Rems zum Parkhaus 
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 1.22   Nr. 22a) Sachstandsbericht zur Umsetzung des Parkkonzeptes Innenstadt 
  
 1.23   Nr. 22d) Sachstandsbericht Auswirkungen/Erfahrungen Parkkonzept 
  
 1.24   Nr. 23a) Abschlussbericht Hochwasser 2016 
  
 1.25   Nr. 24a) Zeitgemäße Funktionale Feuerwache, Nr. 24c) Einrichtung einer Projektgruppe bzgl. 

des Florians, Nr. 24e) Freiwillige Feuerwehr, Nr. 24f) Bericht über Planung zur Weiterentwick-
lung Innenstadtfeuerwehr 

  
 1.26   Nr. 25a) Jährliche Vorlage einer Feuerwehrbilanz 
  
 1.27   Nr. 26a) Organisation und Durchführung eines Blaulichttags 
  
 1.28   Nr. 27a) Segelplatz Hornberg als Rettungshubschrauberstandort 
  
 1.29   Nr. 28a) Erstellung eines Sportstättenleitplans 
  
 1.30   Nr. 29a) Rasenpflege-Roboter 
  
 1.31   Nr. 30a) Konzept zur Errichtung von Halfpipe- und Skateplätzen 
  
 1.32   Nr. 31a) Attraktivere Gestaltung am Taxi-Stand am Bahnhof 
  
 1.33   Nr. 32a) Konzept zur Implementierung eines Gmünder Bonuskartenangebots 
  
 1.34   Nr. 33e)  Bericht zum Gmünder Chip-System 
  
 1.35   Nr. 34a) Konzept zum Ausbau des Tourismus-Netzwerks, Konzept zur weiteren Entwicklung 

von Ausflugzielen, Konzept zur Weiterentwicklung der Dachmarke Schwäbisch Gmünd als 
Familienmarke 

  
 1.36   Nr. 35b) 10-Punkte-Programm mit den Stadtwerken, Entwicklungsplan - schrittweiser Ersatz 

von Erdgas durch Wasserstoff 
  
 1.37   Nr. 36c) Umsetzung klimaneutraler Wohnprojekte 
  
 1.38   Nr 37e) Klimaschutzkonzept- die gut fürs Klima Stadt (Drucksache Nr. 197/2020) 
  
 1.39   Nr. 38b) und d) Baumschutzsatzung 
  
 1.40   Nr. 39b) Bericht Rückbau Schottergärten 
  
 1.41   Nr. 40b) Bilanz des Ökokontos 
  
 1.42   Nr. 41f) Einbau von Wärmetauschern in die Abwasserabführung 
  
 1.43   Nr. 42b) Erweiterung Klimakonzept- Reduktion Flächenverbrauch, Nr. 42b) Reaktivierung und 

Nutzung von Bestandsflächen, Nr. 42d) Bericht zum Erreichen der Flächenverbrauchsziele von 
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Bund und Land 
  
 1.44   Nr. 43d) Fahrradstationen/Fahrradboxen für die Innenstadt 
  
 1.45   Nr. 44a) Tägliche Wochenmärkte 
  
 1.46   Nr. 44d) Interessensabfrage Bauernmarkt und Konzept Regionalvermarktung 
  
 1.47   Nr. 45d) und 45f) Klimaschutzkonzept 
  
 1.48   Nr. 46d) Überarbeitung Format Klimarat 
  
 1.49   Nr. 47a) Konzept zur Umstellung Straßenlaternen auf LED 
  
 1.50   Nr. 48c) Nah- und Fernwärmeplanung sowie Kälteplanung 
  
 1.51   Nr. 49c)  Steigerung des Anteils regional erzeugter Energien Energieversorgung in Bürger-

hand! 
  
 1.52   Nr. 50c) Nutzung von Photovoltaik und Solarenergie 
  
 1.53   Nr. 51a) und 51e) Projekt "Integration durch Urban Gardening" 
  
 1.54   Nr. 52f) Reparaturrückstau beim Hallenbad 
  
 1.55   Nr. 53d) Sachstand Lärmaktionsplanung 
  
 1.56   Nr. 54b) Umstellung der Gemeinschaftsverpflegung und Verpflegung bei Veranstaltungen 
  
 1.57   Nr. 55a) Städtebauliche Konzepte 
  
 1.58   Nr. 56a) Alternativrouten, wenn Einhorntunnel gesperrt 
  
 1.59   Nr. 57c) Anbindung Güglingstraße an ÖPNV-Netz 
  
 1.60   Nr. 58f) Grundzüge der Entwicklung einer neuen Verkehrsstruktur 
  
 1.61   Nr. 59a) Neue Fahrrad- und Motorradparkplätze 
  
 1.62   Nr. 60d) Unzufriedenheit Ampelanlage Sebaldplatz – Bürgerforum 
  
 1.63   Nr. 61c) Erarbeitung eines neuen Verkehrskonzepts für die Klarenberg- und  Gutenbergstra-

ße 
  
 1.64   Nr. 62d) Lebenswerte Altstadt – zeitlich definierte Umsetzungsplanung 
  
 1.65   Nr. 63c) Kappelgasse und die beiden Schmiedgassen komplett vom Bus- und weitgehend 

vom Individualverkehr zu befreien  „…und mit den Schmiedgassen fangen wir an!“ 
  
 1.66   Nr. 64a) Konzept zur Neuordnung der ÖPNV-Linien am unteren Marktplatz 



6 

  
 1.67   Nr. 65f) Wasser- und Abwasserkanäle 
  
 1.68   Nr. 66d) Umbenennung Franz-Konrad-Straße 
  
 1.69   Nr. 67f) Alternativüberlegungen Technologiepark Aspen 
  
 1.70   Nr. 68a) Bericht zu den aktuellen Bestattungsformen 
  
 1.71   Nr. 69d) Bürgeranfragen Gemeinderat 
  
 1.72   Nr. 70d) Bürgerhaushalt 
  
 1.73   Nr. 71a) Personalgewinnung 
  
 1.74   Nr. 72d) Frauenquote Amtsleitung/Bürgermeister 
  
 1.75   Nr. 73f) Pläne und künftige Besetzung GF CCS 
  
 1.76   Nr. 74d) 74. d), e) und g) Stärkung der politischen Teilhabe der Kernstadt 
  
 1.77   Nr. 75a) Übersicht Fahrzeuge Baubetriebsamt 
  
 1.78   Nr. 76a) Verlagerung Baubetriebsamt 
  
 1.79   Nr. 77d) Zwischenbericht Umsetzung Zentralisierung der Beschaffung und  Auftragsvergabe 
  
 1.80   Nr. 78f) Digitale Versorgung der Stadt 
  
 1.81   Nr. 79c) ) Zwischenbericht über aktuelle Situation Wohnungsmarkt und Angebot bezahlbarer 

Wohnraum 
  
 2   Bekanntgaben 
  
 3   Anfragen 
  
 3.1   Fußverkehrscheck 
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Erster Bürgermeister Baron begrüßt die Mitglieder, die Presse und die Gäste recht herzlich zur 
öffentlichen Sitzung. 
 
Er stellt die Beschlussfähigkeit und die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
Es liegen keine Anmerkungen zur Tagesordnung vor.  
 
 
zu 1 Nichthaushaltswirksame Anträge der Fraktionen zum Haushalt 2021 

Vorlage: 111/2021 
  
 Protokoll: 

 
Die Anträge sind wie folgt bezeichnet: 
 
a) Anträge der CDU-Fraktion 
b) Anträge der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
c) Anträge der SPD-Fraktion 
d) Anträge der Fraktion DIE LINKE  
e) Anträge der Fraktion Freie Wähler Frauen 
f) Anträge der Fraktion „Die Bürgerliste Schwäbisch Gmünd“  
g) Anträge der Fraktion FDP / Freie Wähler 
 

  
  
  
 

zu 1.1 Nr. 1a) Ernennung einer/eines Digitalisierungsbeauftragten 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. Jedoch 
soll ergänzend die Benennung eines Ansprechpartners für Mobilfunkbetreiber erfol-
gen.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.2 Nr. 2a) Ernennung einer/eines weiteren Social Media Managers, Überarbei-
tung aller Stadtteil-Homepages, Vorlage eines Konzepts zum Einsatz von 
künstlicher Intelligenz, Nr. 2c) Information über Entwicklungen der digitalen 
Vernetzung 

  
 Protokoll: 
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Die antragstellenden Fraktionen stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.3 Nr. 3a) Öffentliches WLAN 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung grundsätzlich 
zu, bittet aber noch um eine inhaltliche und zeitliche Konkretisierung.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.4 Nr. 4a) Überarbeitung des Bürgerinformationssystems 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, bittet 
aber um Überprüfung, ob im Bürgerinformationssystem weitere Inhalte (z. B. aktuelle 
Fotos der Gemeinderatsmitglieder, etc.) möglich sind.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.5 Nr. 5a) Prüfung einer Implementierung digitaler Bezahldienste 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.6 Nr. 6a) Tablet- und Software-Schulungsprogramm bei der VHS 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.7 Nr. 7c) Qualifizierungs- und Weiterbildungsinitiative für den Wirtschafts-
standort 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, bittet 
aber um Einbeziehung der Firmen.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.8 Nr. 8c) Bericht der Kita-Arbeitsgruppe 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.9 Nr. 9a) Vereinfachtes Verfahren Schulbudget 
  
 Protokoll: 
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Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, fügt je-
doch konkret die lange Verfahrensdauer, beispielhaft bei der Beschaffung eines Whi-
teboards, an.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.10 Nr. 10f) Vortrag über die künftige Entwicklung der staatlichen Schulen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, bittet 
aber im 2. Halbjahr 2021 um Berichterstattung im Gemeinderat.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.11 Nr. 11a) Verbesserung der Küchensituation LGH 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.12 Nr. 12a) Etablierung neuer Studiengänge und Erweiterung in:it co working 
space, GmündTech und das Zapp 

  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
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 Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.13 Nr. 13a) Bericht zum Familienpass und Bonuskarte 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.14 Nr. 14a) Online-Angebote beim Ferienprogramm 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.15 Nr. 15a)  Bericht über Anzahl öffentlicher Toiletten 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.16 Nr. 16a)  Bericht zum WOHA-Gebäude 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.17 Nr 17f) Ausbau von Radwegen 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.18 Nr. 18f) E-Mobilität und Ladeinfrastruktur am CCS 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.19 Nr. 19b) Forum E-Mobilität 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt unter der Bedingung, dass bezüglich des künfti-
gen Formats des Forums E-Mobilität Gespräche mit der Amtsleitung des Amt 11, Frau 
Zanek und ihr stattfinden, der Stellungnahme der Verwaltung zu.  



13 

 
  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.20 Nr. 20b) Machbarkeitsstudie Mobilitätspass 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.21 Nr. 21a) Ausbau Parkdeck Rems zum Parkhaus 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.22 Nr. 22a) Sachstandsbericht zur Umsetzung des Parkkonzeptes Innenstadt 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.23 Nr. 22d) Sachstandsbericht Auswirkungen/Erfahrungen Parkkonzept 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellenden Fraktionen stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu. Das 
Bürgerforum Südstadt soll am 07./08. Juli 2021 stattfinden. Die Fraktion DIE LINKE 
ergänzt ihren Antrag mit der Bitte, weitere Gebiete der Stadt Schwäbisch Gmünd in 
das Parkraumkonzept aufzunehmen.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.24 Nr. 23a) Abschlussbericht Hochwasser 2016 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.25 Nr. 24a) Zeitgemäße Funktionale Feuerwache, Nr. 24c) Einrichtung einer Pro-
jektgruppe bzgl. des Florians, Nr. 24e) Freiwillige Feuerwehr, Nr. 24f) Bericht 
über Planung zur Weiterentwicklung Innenstadtfeuerwehr 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellenden Fraktionen stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu. Die 
Fraktion Freie Wähler Frauen sieht die große Dynamik, bittet aber auch um fraktionel-
le Beteiligung im Verfahren. Die Fraktion „Die Bürgerliste Schwäbisch Gmünd“ bittet 
um Informationen zur zeitlichen Perspektive. Die Verwaltung sagt ein Treffen der 
feuerwehrpolitischen Sprecher noch vor der Sommerpause 2021 zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.26 Nr. 25a) Jährliche Vorlage einer Feuerwehrbilanz 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.27 Nr. 26a) Organisation und Durchführung eines Blaulichttags 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.28 Nr. 27a) Segelplatz Hornberg als Rettungshubschrauberstandort 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.29 Nr. 28a) Erstellung eines Sportstättenleitplans 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 
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zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.30 Nr. 29a) Rasenpflege-Roboter 
  
 Protokoll: 

 
Die SPD-Fraktion fragt den Sachstand ihrer Anträge zur gleichen Thematik aus den 
Vorjahren an. Die Verwaltung berichtet, dass bislang keine Umsetzung erfolgte. Die 
antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.31 Nr. 30a) Konzept zur Errichtung von Halfpipe- und Skateplätzen 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.32 Nr. 31a) Attraktivere Gestaltung am Taxi-Stand am Bahnhof 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.33 Nr. 32a) Konzept zur Implementierung eines Gmünder Bonuskartenangebots 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.34 Nr. 33e)  Bericht zum Gmünder Chip-System 
  
 Protokoll: 

 
Die Verwaltung teilt ergänzend zum Umsetzungsstand Wo-Mo-Hafen mit, dass die 
Baugenehmigung am 21.06.2021 erteilt wurde. Die Umsetzung beginnt voraussicht-
lich im September 2021. Der Eröffnungstermin ist für Oktober 2021 vorgesehen. 
 
Zum Umsetzungsstand des Machbarkeitskonzepts Reaktivierung Schießtalsee. Der 
Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. Die Stadtwerke Schwäbisch Gmünd 
teilt ergänzend das formale und fachliche Verfahren vor. Im Dezember 2021 infor-
miert der Fördergeber vorab, ob die Maßnahme förderfähig ist. Bis zum Vorliegen der 
schriftlichen Bewilligung dauert es weitere Monate. Für die Maßnahme sind die 
Seezyklen zu beachten. Der NABU gibt hierzu konkrete Ideen vor. In der ersten Win-
terperiode wird zunächst der Schlamm abgetragen. Anschließend sind die Amphibien 
umzusiedeln. In der Winterphase des 2. Jahres können die Umsetzungsschritte zur 
Reaktivierung abschließend realisiert werden. Weitere Ausführungen erfolgen zu 
gegebener Zeit im Gemeinderat.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.35 Nr. 34a) Konzept zum Ausbau des Tourismus-Netzwerks, Konzept zur weite-
ren Entwicklung von Ausflugzielen, Konzept zur Weiterentwicklung der 
Dachmarke Schwäbisch Gmünd als Familienmarke 

  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
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 Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.36 Nr. 35b) 10-Punkte-Programm mit den Stadtwerken, Entwicklungsplan - 
schrittweiser Ersatz von Erdgas durch Wasserstoff 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion hält ihren Antrag aufrecht, da die Stellungnahme der 
Verwaltung nicht genügt. Der zeitliche Rahmen sowie ein konkreter Fahrplan der 
Umsetzungen wird erbeten. Des Weiteren soll die VGW eingebunden werden. Alle 
Fraktionen stimmen dem Antrag auf Verweisung in den Bau- und Umweltausschuss 
zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.37 Nr. 36c) Umsetzung klimaneutraler Wohnprojekte 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion ist mit der Stellungnahme der Verwaltung nicht einver-
standen. Es wird ein Grundsatzbeschluss verlangt, der die Argumente näher beleuch-
tet und die Umsetzung eines Pilotprojekts einschließlich der Bezifferung der entspre-
chenden Mehrkosten zum Ziel hat. Des Weiteren soll die VGW eingebunden werden. 
Alle Fraktionen stimmen dem Antrag auf Verweisung in den Bau- und Umweltaus-
schuss zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.38 Nr 37e) Klimaschutzkonzept- die gut fürs Klima Stadt (Drucksache Nr. 
197/2020) 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion hält ihren Antrag aufrecht. Die SPD-Fraktion bittet be-
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züglich der Sozialverträglichkeit die VGW ins weitere Verfahren einzubinden. Alle 
Fraktionen stimmen dem Antrag auf Verweisung in den Bau- und Umweltausschuss 
zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.39 Nr. 38b) und d) Baumschutzsatzung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellenden Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und DIE LINKE erhalten zu-
nächst ihren Antrag aufrecht. Eine Baumkommission erscheint als nicht ausreichend. 
Die Verwaltung schlägt vor, dass die Ausschreibung für eine externe Expertise zeitnah 
erfolgt und vor der Sommerpause noch begonnen werden soll. Gegenstand des Ver-
fahrens soll sein, das zunächst für das Pilotprojekt Innenstadt eine Baumkartierung 
und Dokumentation erfolgt. Im nächsten Schritt wird der Gemeinderat eingebunden 
und soll über die weiteren Umsetzungsschritte entscheiden. Eine Berichterstattung 
wird für das 2. Halbjahr 2021 zugesagt. Die antragstellenden Fraktionen stimmen 
dem ergänzenden Vorschlag der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.40 Nr. 39b) Bericht Rückbau Schottergärten 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, bittet 
aber, dass bei der Berichterstattung im 2. Halbjahr 2021 im BUA konkrete Fortschritte 
aufgezeigt werden.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

 



20 

 

zu 1.41 Nr. 40b) Bilanz des Ökokontos 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, bittet 
aber nochmals um differenzierte Darstellung der bereits umgesetzten und geplanten 
Maßnahmen.  
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.42 Nr. 41f) Einbau von Wärmetauschern in die Abwasserabführung 
  
 Protokoll: 

 
Die Verwaltung ergänzt, dass bislang keine Erfahrungen vorliegen. Die Stadtwerke 
Schwäbisch Gmünd und das Tiefbauamt werden für künftige größere Baugebiete 
Erfahrungswerte einholen und bei den Planungen systematisch prüfen, ob eine mög-
liche Umsetzung aufzeigen. Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme 
der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.43 Nr. 42b) Erweiterung Klimakonzept- Reduktion Flächenverbrauch, Nr. 42b) 
Reaktivierung und Nutzung von Bestandsflächen, Nr. 42d) Bericht zum Errei-
chen der Flächenverbrauchsziele von Bund und Land 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellenden Fraktionen stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu. Es 
wird erwartet, dass im Rahmen der Berichterstattung über die konkreten Maßnah-
men diskutiert wird. Der Bericht des vorgenannten Berichts zum Erreichen der Flä-
chenverbrauchsziele soll vor der Beschlussfassung des Flächennutzungsplans zu erfol-
gen.  
 

  
 Auszug 
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zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.44 Nr. 43d) Fahrradstationen/Fahrradboxen für die Innenstadt 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.45 Nr. 44a) Tägliche Wochenmärkte 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.46 Nr. 44d) Interessensabfrage Bauernmarkt und Konzept Regionalvermarktung 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.47 Nr. 45d) und 45f) Klimaschutzkonzept 
  
 Protokoll: 
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CO2-Relevanz ist künftig ein zusätzliches Kriterium, das dem Gemeinderat bei seinen 
Entscheidungen mit an die Hand gegeben werden soll. Die Verwaltung sagt einen 
Bericht für das 2. Halbjahr 2021 zu. Dieser soll eine Konkretisierung der geplanten 
Maßnahmen enthalten. 
Die antragstellenden Fraktionen stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.48 Nr. 46d) Überarbeitung Format Klimarat 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.49 Nr. 47a) Konzept zur Umstellung Straßenlaternen auf LED 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.50 Nr. 48c) Nah- und Fernwärmeplanung sowie Kälteplanung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt unter der Maßgabe, dass die Stellungnahme der 
Verwaltung wie folgt geändert wird: „Der Einsatz einer zentralen Wärmeversorgung 
für ein Wohnprojekt, das auf einem städtischen Baugrundstück realisiert werden soll, 
wird im Rahmen des Kaufvertrags festgeschrieben werden“, der Stellungnahme der 
Verwaltung zu, bittet aber auch die Studie zügig in Auftrag zu geben um Ergebnisse 
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möglichst im nächsten Jahr vorliegen zu haben.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.51 Nr. 49c)  Steigerung des Anteils regional erzeugter Energien Energieversor-
gung in Bürgerhand! 

  
 Protokoll: 

 
Der Antrag wird im Rahmen der Stellungnahme zu Ziffer 35 mit dieser weiterbehan-
delt und somit ebenfalls in den Bau- und Umweltausschuss verwiesen.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.52 Nr. 50c) Nutzung von Photovoltaik und Solarenergie 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.53 Nr. 51a) und 51e) Projekt "Integration durch Urban Gardening" 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 



24 

  
 

zu 1.54 Nr. 52f) Reparaturrückstau beim Hallenbad 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.55 Nr. 53d) Sachstand Lärmaktionsplanung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion ist mit der Stellungnahme der Verwaltung einverstan-
den. Sie hegt die Erwartung, dass mit der Umsetzung begonnen wird.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.56 Nr. 54b) Umstellung der Gemeinschaftsverpflegung und Verpflegung bei 
Veranstaltungen 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion ist mit der Stellungnahme der Verwaltung einverstan-
den. Sie verweist auf die Empfehlungen der DGE (deutsche Gesellschaft für Ernäh-
rung) und erwartet die Vorstellung im Gemeinderat.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.57 Nr. 55a) Städtebauliche Konzepte 
  
 Protokoll: 
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Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.58 Nr. 56a) Alternativrouten, wenn Einhorntunnel gesperrt 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.59 Nr. 57c) Anbindung Güglingstraße an ÖPNV-Netz 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. Sie unter-
streicht, dass die ÖPNV-Verbindung verbesserungswürdig ist. Sie bittet die Verwal-
tung um ein nochmaliges Gespräch mit den Busunternehmen sowie um die Durch-
führung einer Bedarfsumfrage bei den ansässigen Firmen.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.60 Nr. 58f) Grundzüge der Entwicklung einer neuen Verkehrsstruktur 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
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nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.61 Nr. 59a) Neue Fahrrad- und Motorradparkplätze 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.62 Nr. 60d) Unzufriedenheit Ampelanlage Sebaldplatz – Bürgerforum 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. Die Verwaltung fügt hinzu, 
dass die Themen umfassend im geplanten Bürgerforum Südstadt eingebracht werden 
können. Vorrang haben aber die weiteren Planungen für die Einrichtung einer Fahr-
radstraße in der Klarenbergstraße.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.63 Nr. 61c) Erarbeitung eines neuen Verkehrskonzepts für die Klarenberg- und  
Gutenbergstraße 

  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. Die Verwaltung fügt hinzu, 
dass das Bürgerforum Südstadt nicht nur in Bezug auf die Belange der Fahrradstraße 
Beteiligung findet, sondern auch bezüglich der Parkraumsituation.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.64 Nr. 62d) Lebenswerte Altstadt – zeitlich definierte Umsetzungsplanung 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. Die Verwaltung sagt zu, dass 
im Herbst 2021 ein Rückblick zu den Pop-Up-Plätzen erfolgen wird.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.65 Nr. 63c) Kappelgasse und die beiden Schmiedgassen komplett vom Bus- und 
weitgehend vom Individualverkehr zu befreien  „…und mit den Schmiedgas-
sen fangen wir an!“ 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. Sie fügt 
hinzu, dass ihr die Zeitschiene und die Planung des Busverkehrs parallel zu den Um-
setzungen wichtig ist.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.66 Nr. 64a) Konzept zur Neuordnung der ÖPNV-Linien am unteren Marktplatz 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.67 Nr. 65f) Wasser- und Abwasserkanäle 
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 Protokoll: 
 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.68 Nr. 66d) Umbenennung Franz-Konrad-Straße 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion hält ihren Antrag aufrecht. Die SPD-Fraktion fügt hinzu, 
dass ihr nichthaushaltswirksamer Antrag 2020 aufgrund von Corona verschoben 
wurde. Der Antrag wird auf eine Gemeinderatssitzung nach dem 01.09.2021 vertagt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.69 Nr. 67f) Alternativüberlegungen Technologiepark Aspen 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt. 
Die Verwaltung berichtet ergänzend, dass konkretere Details aufgrund vertraulicher 
Informationen derzeit verfrüht sind. Diese könnten gegebenenfalls eine Gefährdung 
der Verhandlungen mit den Interessenten bedeuten. Die Verwaltung wird den Ge-
meinderat zu gegebener Zeit informieren.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.70 Nr. 68a) Bericht zu den aktuellen Bestattungsformen 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.71 Nr. 69d) Bürgeranfragen Gemeinderat 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.72 Nr. 70d) Bürgerhaushalt 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion nimmt ihren Antrag zurück, regt jedoch die Prüfung der 
Einrichtung einer Plattform für ein ständiges Ideenmanagement an.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.73 Nr. 71a) Personalgewinnung 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.74 Nr. 72d) Frauenquote Amtsleitung/Bürgermeister 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. Die Ver-
waltung sagt zu, den Gemeinderat mit statistischen Zahlen zu den verschiedensten 
Quoten des Frauenanteils zu informieren.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.75 Nr. 73f) Pläne und künftige Besetzung GF CCS 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.76 Nr. 74d) 74. d), e) und g) Stärkung der politischen Teilhabe der Kernstadt 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellenden Fraktionen sind mit der Stellungnahme der Verwaltung nicht 
einverstanden. Ergänzend stellt die SPD-Fraktion den Antrag zu prüfen, ob ein Be-
zirksbeirat Innenstadtgremium eingerichtet werden kann. Die Fraktion DIE LINKE 
schließt sich diesem Antrag an. Beide Fraktionen regen an, dass demokratisch legimi-
tierte Vertreter die Interessen der Innenstadt vertreten sollen. Die Fraktion der Freien 
Wähler Frauen ergänzt ihren Antrag dahingehend, dass die Beteiligungsform struktu-
rierter werden muss. 
Der vorgenannte modifizierte Antrag wird aufrechterhalten und in der anschließen-
den Abstimmung mit 6:8 Stimmen abgelehnt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.77 Nr. 75a) Übersicht Fahrzeuge Baubetriebsamt 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.78 Nr. 76a) Verlagerung Baubetriebsamt 
  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.79 Nr. 77d) Zwischenbericht Umsetzung Zentralisierung der Beschaffung und  
Auftragsvergabe 

  
 Protokoll: 

 
Die Verwaltung sichert zu, voraussichtlich vor der Sommerpause 2021, einen Ergeb-
nisbericht im Gemeinderat abzugeben.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.80 Nr. 78f) Digitale Versorgung der Stadt 
  
 Protokoll: 
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Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.81 Nr. 79c) ) Zwischenbericht über aktuelle Situation Wohnungsmarkt und An-
gebot bezahlbarer Wohnraum 

  
 Protokoll: 

 
Der Stellungnahme der Verwaltung wird zugestimmt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt:  
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 2 Bekanntgaben 
  
 Protokoll: 

 
Keine.  
 

  
  
  
 

zu 3 Anfragen 
  
  
  
  
  
 

zu 3.1 Fußverkehrscheck 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Hägele/Bündnis 90/Die Grünen bedankt sich für die erfolgreiche Bewerbung. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Erster Bürgermeister 
Baron die Sitzung.  



33 

 
  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt:  
nachrichtlich an Amt: 3, 30  
 

  
 

 



34 

 
F ü r   d i e   R i c h t i g k e i t! 

 

 

 

Den ..................    Den ..................    Den .................. 

Erster Bürgermeister: Stadtrat:                 Schriftführer: 

 

 

 

 

 Den .................. 

  Stadtrat: 

 

 

 

 

 

 

Gesehen! 

 

 

 

Den .................. 

Stadtkämmerei: 
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